

みのわ歯科ふれあいレター

♡ シルバーウィーク ♡

お天気にも恵まれ、秋日和の大型連休でしたが、私はギックリ腰になってしまい、腰ベルトを巻いて過ごしていました。主人の休みが2日だったので、娘の運転で美瑛のパワースポット「青い池」に行ってきました。写真で見るよりは薄いエメラルドグリーンの神秘的な池でした。美瑛の大人気グルメ店「大丸」で食事し、途中富良野により、絨毯の様にびっしりしきつめられたラベンダー畑に寄ったりと楽しい1日を過ごしてきました。 高林



HAPPY SURPRISE



私の親友の誕生日会をしました！居酒屋の個室で部屋を飾り付けさせてもらい、クラッカーで驚かせ、プレゼントも渡し、親友もとても喜んでくれました。顔にペイントし、街中を歩くと通り過ぎる人が振り返ったり、声をかけてくれたり、全く



知らない人と写真撮ったり凄く芸人気分でした！笑次はハロウィンでの仮装を計画してます！ 大崎



還暦のお祝い

シルバーウィークを利用して家族8人で日光の温泉へ行ってきました。兄弟6人が成人を過ぎ、なかなか家族全員がそろう事がなかったのですが、母親が還暦ということで数年ぶりに集まりました。プレゼントは母が結婚してから歩んできた



人生を昔の写真を掘り起こしてメッセージビデオとして皆で見ました。なんとも照れくさそうでしたが、喜んでくれて良かったです！！ 峰村



白水会卒業

白水会に24年間勤めた衛生士の藤原さんが退職する事になりました。みのわ歯科には約16年間勤めていたのでお世話になった患者さんも多いと思います。北海道を離れ長野県でスキーのインストラクターの経験を活かし旦那さんのホテル経営に力を注ぐ事になりました。歯科衛生士としても一人の女性としても何事に



も一生懸命に頑張っている姿が皆から親しまれ、尊敬される存在に繋がるのだと思います。長野県でも素敵な人生を歩んで欲しいです。

みのわ歯科入社

10月からみのわ歯科と一緒に働く仲間が増えます！みのわ歯科に患者さんとして通院されていました。旦那さんの転勤で夕張に来たそうです。詳しくはふれあいレター11月号でご紹介させていただきます。お楽しみに！